



記者発表資料



令和7年10月28日
教育委員会事務局学校教育部
保健体育課
電話 245-5941

千葉ライオンズクラブからAEDトレーナーおよび心肺蘇生法訓練用人形が寄贈されます ～市役所で寄贈式を開催します～

千葉市では、千葉ライオンズクラブから、応急手当普及啓発用資器材（AEDトレーナー、心肺蘇生法訓練用人形）を寄贈いただくことになりました。

このたび、寄贈式を開催しますので、お知らせします。

1 趣旨

教育委員会では、千葉市医師会と連携し、平成23年度から「いのちを守る教育推進事業」として、小学校5年生と中学校2年生を対象に救急救命講習を行い、救命率の向上を目指した普及啓発に取り組んでいます。

この活動に賛同いただいた千葉ライオンズクラブから、応急手当普及啓発用資器材を寄贈いただくことになりました。

なお、同クラブからは、平成27年度以降毎年、応急手当普及啓発用資器材を寄贈いただいています。

2 日時

令和7年11月4日（火）13：30から

3 場所

市役所高層階10階 教育長室

4 寄贈品

AEDトレーナー 2台
心肺蘇生法訓練用人形 2体

5 出席者

千葉ライオンズクラブ

会長	龜井	琢磨	氏
前会長	河内	邦彦	氏
会計	林	俊男	氏
会員委員長	大濱	洋一	氏

千葉市

教育長	鶴岡	克彦
-----	----	----

6 式次第

出席者紹介

応急手当普及啓発用資器材贈呈

教育長あいさつ

7 取材について

取材を希望される方は、10月31日（金）17：00までに保健体育課（電話245-5941）へご連絡ください。